

二年学年便り

平成31年 1月 7日(月)
第 1 2号
尼崎市立小田北中学校
(電話 06-6499-0005)

新年おめでとうございます



新しい年がやってきました。この1年は中学校生活で特に大事な1年です。一日一日を大切に過ごして、実りのある1年にして欲しいと思います。

自分の進路をしっかりと考えよう

今年の12月の個人懇談会では、自分の進路希望を決定します。それまでに、自分の興味や特性を理解したり、高校説明会に参加したり、家の人と相談したりして、自分の進路の希望をはっきりとさせておきましょう。

勉強に真剣に取り組もう

希望の進路を実現するためには、相応の学力が必要になります。進路希望の決定において後悔も妥協もしなくていいように、しっかりと勉強して確かな学力をつけましょう。コツコツとした、日々の努力の積み重ねが大切です。

学校行事に全力で取り組もう

今年は、中学校生活において最後の行事が目白押しです。5月には修学旅行もありますね。それぞれの学校行事が中学校生活の集大成となるように、全力で取り組みましょう。満足のいくものになるのか、悔いの残るものになるのかは君たち次第であることを忘れないようにしてください。

ふだんの生活を大切にしよう

がんばるといっても、学校行事や部活動だけがんばっているようでは十分な成長は望めません。何よりもふだんの学校生活が重要です。何気ないふだんの学校生活を大切に過ごすことが、大きな成長につながります。特別なときにだけがんばるのではなく、ふだんの地道な行動がとても大きな意味をもつのです。

創立70周年にふさわしい学年に成長しよう

今年は、小田北中学校創立70周年にあたります。みなさんには、70周年の記念行事の中心となって活躍してもらおう予定です。ふだんの学校生活や学校行事、部活動などをがんばること通して、70周年にふさわしい学年として、さらに成長してくれることを願っています。

まずは3学期の行動が大切だ！

2学期の終業式の集会で、各クラスの代議委員が2学期の反省をしてくださいました。反省したことは、3学期の自分たちの行動にいかしていけないと意味がありません。まずは、3学期の行動で、自分たちのやる気を示してください。

2学期の各クラスの反省です。

反省を3学期の学校生活にいかしていきましょう！

1組 良かった点 行事に一生懸命に取り組み、やる時はやるクラスだった。
悪かった点 授業中うるさく、あいさつの声が小さい。

2組 2組の良かったところは、合唱コンクールでは遊んでいる人を注意したり、一致団結して取り組みたり、休み時間での雰囲気も良かったところ。悪かったところは、授業と休み時間のけじめがつけられなくて、授業中に注意されたり、移動教室のときも列がばらばらだったところ。

3組 3組の良かった点は、合唱コンクールを通して、今までよりもよりクラスが団結できたこと、いつもクラスが明るい雰囲気、みんなが笑って過ごせたことです。
悪かった点は、授業中に寝ている人が多かったり、私語が多かったことです。

4組 4組の良かった点は、みんなが仲良く明るくて、一致団結して合唱コンクールに取り組みましたこと。悪かった点は、休み時間と授業の切り替えができなくて、けじめがつけられなかったこと、移動教室のとき、きれいに並んで移動できなかったこと。3学期は、悪かった点をふまえてがんばりましょう。

リーダー会より

2学期の学年全体の良かったところは、合唱コンクールなど学校行事に積極的に取り組み、クラスの団結力がさらに深まったこと、授業に対して意欲的に取り組む人が多かったこと。反省点は授業と休み時間の区別がつけられておらず、切り替えができていない人が多かったことや、移動教室のときに列に並んでいなかったり、先に行ってしまう人がいたりしたことで、気が抜けている人が多かったなと思いました。

3学期は、3年生への準備の学期です。気を引き締めて良い3年生になれるようにしましょう。

1月のおもな予定

家庭科(課題プリント) 3学期最初の家庭科の授業で提出

1月10日(木)	あまっ子ステップ・アップ調査
1月12日(土)	土曜参観日 5校時(13:35~14:25)の道徳が参観授業です。
1月15日(火)	代休日
1月17日(木)	防災訓練
1月17日(木)	3学期週末課題開始
1月28日(月)	
1月29日(火)	アルミ缶回収
1月30日(木)	